

進捗、ダメです。

こけしの人

部員ひとこと

進捗どうですか？ 熊

進捗どうにもなりませんでした... とみしゅー

議論を訳わからなくして、申し訳なかつたです。部長

経営もさくど勉強しないといけません。 齋部生

ローカル線の再生を願う。けふか。

米字以降

編集に手間取ってしまい、すいませんでした。 A.k 12

かほほります!

新人

加油、日本の地方鉄道！ 沈緑

地方再生のための観光マーケティングの意義を
頭に入れたらマーケティングの勉強に、少しだけやる気がでました。M+13
研究を通して経営学に興味を持ちました。 Sr1

研究の間に艦これが増えたよ〜！ てーとく。

研究の間にバスコレが増えたよ〜！ りんごのこ

急性 シオラフを客に作りたい症候群に悩まされています。 路面電車好き

急性 京都市バスに乗りたい症候群に悩まされています。 熊

急性 菜の花ラインに乗りかたいたい症候群に悩まされています。 扇給の子

やっほり。ハンシンテシヤがイチバンヤー

オリー

今年は水曜日の部会にも参加し、2日体制になりましたが、来年はどうなるかな？ 出入り業者

なんか今は ホッとしてます(鉄道ファン)